

Practicantes de Enfermería en Hospital Universitario Erasmo Meoz realizaron campaña de prevención sobre el chikungunya y dengue



Por: Andrea Pedraza Mendoza/Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional.

Estudiantes del programa de Enfermería de la Universidad de Pamplona realizaron en distintas áreas de la ESE Hospital Universitario Erasmo Meoz una campaña con el fin de prevenir en la población cucuteña sobre la propagación de los virus del chikungunya y el dengue, los cuales son causados por la picadura de un mosquito.

La campaña se hizo durante dos días en la salas de partos, neonatos, urgencias adultos y consulta externa, por los estudiantes de sexto, octavo y último semestre, quienes repartieron entre los usuarios folletos y socializaron por medio de carteleras cómo se transmiten estas enfermedades, síntomas, tratamiento, diferencias entre ambas y consejos para prevenirlas.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

Aunque aún no hay casos confirmados de chikungunya en la ciudad es importante prevenirlo dado que produce síntomas tales como: dolor de cabeza, fiebre a altas temperaturas hasta por 5 días, fuertes dolores articulares, especialmente en las piernas. Además al igual que en el caso del dengue, aún no existe vacuna o tratamiento específico para este mal, por lo cual se atiende por medio de reposo, hidratación y acetaminofén.

Tanto el dengue como el chikungunya son transmitidos por el mosquito Aedes Aegypti, pero el chikungunya también puede ser transmitido por otro denominado Aedes albopictus. Por esta razón las recomendaciones para prevenir ambas afecciones son las mismas: usar toldillo y repelente para evitar las picaduras de zancudos, si es posible usar ropa pantalones largos y camisas manga larga, lavar constantemente las piletas y cubrirlas, fumigar, no dejar depósitos de agua al aire libre y evitar que en los techos de las casas hayan concentraciones de agua lluvia.

Luis Contreras usuario de consulta externa del hospital, manifestó su agrado por la actividad realizada, “Es muy bueno que estén informando a la comunidad para que estén prevenidos ante este mal, porque estas enfermedades le hacen mucho daño al ser humano”.

Estas acciones de promoción de la salud y prevención de la enfermedad contribuyen al bienestar físico y mental de las familias cucuteñas, demostrando que el programa de Enfermería de la Universidad de Pamplona está comprometido con el desarrollo integral.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral